
令和2年10月6日

申請者

申請日

学校名

実施日

参加運営協議会委員名① 飯田　正昭 参加運営協議会委員名⑥ 永野　靖枝

参加運営協議会委員名② 今井　賢治 参加運営協議会委員名⑦ 廣岡　和繁

参加運営協議会委員名③ 角田　登喜枝 参加運営協議会委員名⑧ 山田　剛彦

参加運営協議会委員名④ 多田　正夫 参加運営協議会委員名⑨ 吉井　忠雄

参加運営協議会委員名⑤ 石村　吉偉

校長が求めた意見

その他参考となる事項

運営協議会委員の意見

●コロナ対策として換気しなければならないのであれば、網戸は必要だ。また、
見守りの方は、登下校の安全を図ってくれているが、防犯面において正門の改
修は必須である。運営協議会としても要望したい。

●夏休み中に行った「家族であいさつチャレンジ」の影響で、２学期から挨拶が
良くなった。やはり、教育の原点は家庭ではないか。

●放課後子ども教室「まなびぃや」の人気があるなら、月曜日と固定せず、他の
曜日でも実施してはどうか。

→学校のふれあいホールを借りているが、時間割上、月曜日の放課後が一番望
ましい。その他の企画は、水曜日に考えているものもある。

●地域との合同防災訓練を企画したいが可能か。

→子どもたちにも防災について知ってもらいたいので、是非協力して行っていく
方向で検討したい。

●学校周辺の駐停車について、近隣住民、市の生活安全課、警察等から注意を
受けている。何か良い方策はないか。

→大通りで駐停車がなくなっても、一本入った筋で停めるのではないか。子ども
が先に待っていて、それをピックアップすることができればいいのだが。なるべ
く車に乗ってこないように保護者に伝え、意識を変えてもらうしかないのではな
いか。

●教員が放課後の消毒を行っていて負担になっているが、地域の方にお手伝い
いただくことは可能か。

→民生児童委員で図ってみる。お手伝いできるかもしれない。

●授業を参観させてもらったが、子どもたちは大変落ち着いて授業を受けてい
る。大型モニターを活用して授業をしているのは、子どもたちにとっても分かり
やすくて良い。

令和２年度　学校運営協議会活動報告

石村　吉偉

令和　２年１０月　６日

生駒市立あすか野小学校

第　２回　令和　２年１０月　５日　　９時　３０分　～　１１時

学校・地域学校協働本部予算について
地域学校協働本部について
意見交換


